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令和４年５月12日、今年で６回目となる
寺井高校生との意見交換会を開催しました。
「自分が市長になったら」をテーマとして、
活発に意見が交わされました。
高校生ならではの提案は必見です！

届けたい！高校生の思い！

道路や街灯を整備し、
誰にでもやさしい能美市に！

みんなが行動しやすい、
安全な交通環境を！

高校生ならではの意見やアイデアに触れることができ、議員も刺激を
受ける機会となった。今後とも、寺井高校生をはじめ、市民の様々な
声を聴き、市政への政策提言を進めていきたい。

・能美市のことをしっかりと考える良い機会になった。
・自分が市長になった気分が味わえて楽しかった！
・議員さんがみんな優しくて話しやすかった。
・もっと議会について知りたいと思った。
・私たちの意見が現実になったらうれしい！

海とおいしいお米をウリに
して観光客を増やす！ 若者が訪れたいまちに！

参加した満足度は？ 議会に興味が持てた？

とても満足

とても思うそう思う

満足

ふつう ふつう

活気のある楽しいまちに！ ショッピングセンターを
建てたい！
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能美市は他の市より地味だと思う。家電量販店や
飲食店、公園が少ない。活気のある楽しいまちに
して、人口や観光客を増やしたい。

市長になったら、一番にショッピングセンターを
建てる。自分の欲しいものを短時間で買いに行っ
たり、友達との買い物を楽しみたい。

通学路が暗いので、駅や学校の周りに街灯を増や
してＬＥＤ化する。狭い歩道なども改善し、誰に
でもやさしい能美市を目指す。

バスの停留所が少なく、電車との時間も合わない
ので、停留所の新設や時間帯の見直しをする。
街灯やカーブミラーも整備したい。

海をキレイにし、水上アスレチックやキャンプ場
所などをつくる。おいしいお米をウリにして他県
からの観光客を増やす。

能美市は遊ぶところがないので、世界最大級の
ショッピングモールやコンサート会場をつくる。
日替わりで有名人も呼びたい。
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